



VOYAGE
AU POLE AUSTRAL
ET
AUTOUR DU MONDE.

CHAPITRE PREMIER.

Départ de la Nouvelle-Zélande. Route du vaisseau dans la recherche d'un Continent. Récit des différens obstacles qu'a opposé la glace. Méthode suivie pour reconnoître la mer pacifique Australe.

LE 26, à huit heures du soir, je pris mon point de départ du Cap Palliser, & je gouvernai au sud un peu à l'est, avec un vent favorable du N. O. & du S. O. Nous voyions chaque jour des passés-pierres, des veaux marins, des poules du Port-Egmont, des albatrosses, des pintades, & d'autres peterels; & le deux Décembre par 48^d 23' de latitude sud, & 179^d 16' de longitude ouest, nous apper-

ANN. 1773.
26 Nov.

2 Decemb.